

Sitzung 2022-05-04

Post	Protokoll
keine	Fachschaftssitzung
Datum	04.05.2022
E-Mails	Zeit
	18:00 - 19:30
	Protokollant*in
	Maggi
Mitteilungen	Redeleitung
	Benjamin B.
• Die Ofahrt hat erfolgreich stattgefunden	
Anwesende: A028 wurde aufgeräumt	Benjamin B., Luca, Maggi, Philipp M., Alex, Jonathan, Sebastian, Philip H.
• viel Müll wurde entsorgt, inkl. E-Schrott	
• viel Archivmaterial wurde von A028 in die beiden Archivschränke im Kopierraum geräumt	Anwesende online: Jannis R., Heiko, Jannik F. (bis 18:25), Jannis B., Jennifer, Nico, Tobias H. (ab 18:25)
• viele alte Textilien wurden eingesammelt (siehe TOP unten)	
• es wurde Ordnung geschafft	
• es fehlt nur noch die Dokumentation der Lagerorte	

Termine

- 11.05. bis 15:00 Uhr: Deadline beantragen von Briefwahlen
- 11.05. ab 17:10 Uhr: FS-Gruppenfoto (nächste Woche vor der Sitzung)

Rückblick

Unterausschüsse & Gremien

Aufgaben

TOPs

Verteilung alter FS-Textilien (Maggi)

- Während der Keller-Aufräumaktion sind viele Textilien aus alten Ophasen, KIFs usw. eingesammelt worden.
- Dabei handelt es sich um ungetragene Pullis und T-Shirts.
- Es geht darum, eine Verwendung für diese Textilien zu finden.
- Jonathan hat eine Nähmaschine und könnte daraus ein Banner machen, aus alten FS-Shirts (von jedem Jahr eines)
- Die Klamotten werden bis zur übernächsten Sitzung in D120 ausliegen und dürfen kostenlos mitgenommen werden
 - Was am Ende übrig bleibt, wird entweder in die Altkleidung entsorgt oder einer anderen Verwendung zugeführt

Alte Mitschriften etc. aus Keller entsorgen (Luca, Tobi)

- Aus A028 sind alte Gedächtnisprotokolle, Mitschriften usw. von damaligen Vorlesungen aufgetaucht
- In dem Fall handelt es sich nur um Material, das mit der Fachschaft nichts unmittelbar zu tun hat
- Luca schlägt vor, den Kram im Altpapiercontainer zu entsorgen. Kein Widerspruch

Lernzentrum Athene (Paul möchte Transponder zum aufschließen leihen)

- In jüngerer Vergangenheit kam es vor, dass die Lernräume (LZI und C301) morgens nicht aufgeschlossen wurden, obwohl die Räume hätten offen sein sollen.
- Maggi hat bereits Kontakt mit der Hausmeisterei aufgenommen, um eine dauerhafte Lösung zum Aufschließen der Lernräume zu finden
- Hierzu muss lediglich das Dekanat bei der Hausmeisterei einen entsprechenden Wunsch äußern, damit die Hausmeister bei ihren morgendlichen Kontrollgängen die Türen offen lassen.
- Maggi bleibt dran.

“

Sonstiges

GnoM (Jannis B.)

- Jannis B. fragt, ob wir wieder (angesichts der aktuellen pandemischen Lage) einen GnoM organisieren wollen
- Konsens ist, einen zu organisieren
- Die Regeln sind noch nicht klar, in jedem Fall wird es aber Maskenpflicht geben.
 - Darunter werden Testpflicht und Personenbegrenzungen ins Spiel gebracht
- Jannis B. setzt sich an die Planung

Anschaffungen (Philipp M. und Philip H.)

- Philipp M. hat auf Amazon SSDs in drei Preisklassen rausgesucht
- Nico hat sich Musikboxen angeschaut
- Beide werden gebeten, die Ergebnisse über fs@ zu schicken und auf der nächsten Sitzung werden die Entscheidungen getroffen

Spiralbinder (Benjamin B.)

- Benjamin greift noch mal die Frage der Anschaffung eines Spiralbinders auf
- An einem Spiralbinder wird kritisiert, dass viel und u. a. schlecht recycelbarer Müll entsteht
- Wir haben als Alternative Heftstreifen
- Die meisten Redebeiträge richten sich gegen eine Anschaffung. Daher wird die Idee verworfen

FS-Account (Jannik, Luca)

- Für das Sommerfest brauchen Jannik und Luca je einen FS-Account, um bspw. auf die Doku zugreifen zu können oder nach außen mit FS-E-Mail kommunizieren zu können.
- Als Altorga empfiehlt Maggi die Annahme.

Beschluss		
<i>Wir beschließen, dass Jannik Felix einen FS-Account erhält.</i>		
Ja	Nein	Enthaltung
11	0	3

- [beschluss text='Wir beschließen, dass Luca Lontos einen FS-Account erhält.', ja=10
nein=0, enthaltung=3]

Briefwahanträge (Tobi)

- Es ist noch eine Woche Zeit eine Stimmabgabe als Briefwahl bei den kommenden Hochschulwahlen zu beantragen
- <https://download.hrz.tu-darmstadt.de/protected/DezVII/Wahlamt/2022/Hochschulwahlen/Briefwahl-Antrag.pdf>

Nico auf fs@

Beschluss		
<i>Wir nehmen Nico auf fs@ auf.</i>		
Ja	Nein	Enthaltung
11	0	1

Revision #1

Created 4 May 2022 21:01:44 by skriptwesen

Updated 4 May 2022 21:01:44 by skriptwesen